über den Verlauf der Bürgerversammlung am Freitag, den 19.Februar 1971 im Gasthaus Franzler in Elsbeth.

Tagesordnung: 1. anhörung der Bürger über den von Gemeinderat beschlossenen Namen der neuen Gemeinde.

2. Wünsche und Anträge.

Bürgm. eitner eröffenete um 20,10 Hhr die Versammlung, begrüßte die Anwesenden Gemeindebürger und gab die Tagesordnung bekannt.

Nun wurde der Beschluß des Gemeinderats, wonach die neue Gemeinde den Bamen "Gemeinde Unterreit"führen soll, bekannt-

Auch die Begründung, warum die neue Gemeinde diesen Namen führedsoll wurde eingehend erläutert. Diese Begründung ist im Gemeinderatsbeschluß festgehalten.

Der Versammlungsleiter gab nun bekannt, daß die Abstimmung mit Stimmzettel erfolgt um jeden Bürger die Gelegenheit zu geben vollkommen unbeeinflußt seine Meinung auszudrücken.

Es wurden Stimmzettel verteilt und nach Eintragung des neuen Mamens wieder eingesammelt.

Die Auszählung ergab folgendes Ergebnis:

Anwesende Gemeindebürger	52
Abgegebene Stimmzettel	52
Gultige Stimmzettel	51
Ungultig(da nicht leserlich)	1

Für	den	Namen	"Unterreit"	stimmten	47 Gemeindeburger
	0		"Elsbeth"	0	3 "
	15		"Am Roith"	19	

Somit wurde als Name der neuen Gemeinde "Gemeinde Unterreit" von der Mehrheit der Bürger angenommen.

Um 22,00 Uhr wurde die Versammlung geschlessen.

Elsbeth, den 19.Febr. 1971.

History

Schfittluhrer: